



Portada / Negocios /

Arturo Solís mayo 24, 2019 @ 8:00 am

# Al menos 12 buques con gasolina para Pemex se encuentran parados en Tuxpan

Pemex paga entre 25,000 y 30,000 dólares diarios por cada buque tanque detenido.



FOTO: Reuters

f t +

Al menos 12 buques tanque con combustible están detenidos en el puerto de Tuxpan, Veracruz debido a que no han podido descargar la gasolina regular y premium que transportan para Petróleos Mexicanos (Pemex).

Se trata de las embarcaciones Yankul Silver, DK Abdul Razzak Kha, Alpine Venture, Silver Zoe, Navigare Parks, Arctos, Mr. Sirius, Horizon Aphrodite, Maritime Kelly Anne, Valle Azzurra, Apine Meadow, Sti Beryl, este último varado desde el pasado 7 de mayo, de acuerdo con la plataforma de rastreo náutico, Marine Traffic.

La compañía mexicana contrata a estos navíos para el flete desde Estados Unidos, principalmente. Cada buque-tanque detenido implica un costo de 25,000 a 30,000 dólares diarios para Pemex. Al contabilizar las 12 embarcaciones, esta cifra escala a 5,5 millones de pesos por día.

La estrategia contra el robo de combustible emprendida por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ha derivado en que la internación de combustibles al país tenga otra logística, que incluye el envío por pipas.

### Aquí más información:

**Pemex pierde 30,000 dólares diarios por cada buque detenido**

«Eso hace que la descarga de los buques tanque sea de manera diferente y se estén juntando», comentó el director de negocios downstream para SGS, Mitchel Dehesa en entrevista.

Esta situación no es nueva. En enero de 2019, hubo hasta 30 buques varados en los puertos de Tuxpan y Coatzacoalcos.

Forbes México consultó a la empresa productiva del Estado para conocer más detalles, pero no obtuvo respuesta.

### Tecnología, la solución

Para resolver esta problemática, Dehesa Propuso que la petrolera invierta en tecnología como marcadores de combustible para rastrear los petrolíferos y evitar ordeñas en los ductos, y complementar esta estrategia con la vigilancia mediante drones y sensores en los ductos de combustible.

este tipo de tecnología pueden detonar inversión en lugar de buques parados esta logística a la que no estamos preparados par atener porque nos falta infraestructura.

«Con inversión en esta tecnología, Pemex puede monitorear y tener los ductos trabajando al 90% y no gastar en estos paros logísticos», declaró.

Países como Brasil y Arabia Saudita han sido casos de éxito internacional en el combate al robo de combustible tras implementar este tipo de tecnología. El directivo cita el caso de la empresa estatal de Colombia, **Ecopetrol**, quien redujo en 98% sus pérdidas tras incorporar marcadores a sus combustibles.

### También te puede interesar



El nopal es el alimento del futuro según la ONU



Tips de experto para elegir la mejor carne en el supermercado



José Andrés le dio trabajo a empleada despedida por dar un lunch gratis



Estos son los alimentos que deberías consumir con cáscara



### MÁS COBERTURA



Revelan lista de 36 periodistas con contratos con gobierno de EPN



La salud pública, en manos de ¿Hacienda?



En ruta a la 4T: ¿Austericidio o transformación?



Avon, la empresa con caída en ventas que compró Natura



¿Sabías que Russell Wilson es el jugador mejor pagado de la NFL?

Si sabía

### Últimas Noticias

Slim estima necesaria una inversión del 25% del PIB para crecer al 4% MAYO 24, 2019

INAI exige a Pemex presupuesto y estudio ambiental para refinería MAYO 24, 2019

Facebook-Academia para combatir a Fake News MAYO 24, 2019

FORO Forbes INMOBILIARIO LUNES 3 DE JUNIO TRANSMISIÓN EN VIVO WWW.FORBES.COM.MX

Cargando

FOOD & WINE EN ESPAÑOL Deja de ser un turista y conviértete en un verdadero explorador DA CLIC AQUÍ

### Siguientes artículos



**Negocios** Avon, la empresa con caída en ventas que compró Natura Por Fernanda Celis Pese a la desaceleración de los ingresos de Avon en el mundo, la compra le permitirá a Natura convertirse en líder de ve...

Advertisement for Scotiabank Colpatria Visa credit card with 'Más facilidades con tu Tarjeta de Crédito Scotiabank Colpatria Solicítala aquí'.

### También te puede interesar



**Negocios** INAI exige a Pemex presupuesto y estudio ambiental para refinería Pemex argumenta que no encontró la información solicitada porque la gerencia de desarrollo de proyectos no es la respons...



**Negocios** CNH multa a Pemex por incumplir plan de desarrollo del campo Xanab

**Negocios** Gobierno de AMLO inhabilita a Emilio Lozoya por compras irregulares en Pemex

**Negocios** Pemex pretende producir 400% más que las petroleras privadas en sexenio de AMLO

**Negocios** Pemex dobla la apuesta por campo Ixachi, invertirá 58,000 millones de pesos



De igual manera, Enrique Krauze calificó dicha información de «incompleta e imprecisa» y aseguró que lo recibido por sus medios representa apenas décimas del total del gasto en comunicación, que hizo el gobierno de EPN. «Hoy más que nunca, Letras Libres y Clío reiteran su vocación crítica, su misión de llevar la historia a las grandes mayorías, y nuestro compromiso pleno con la democracia y la lucha por las libertades», complementa en una **postura pública** en uno de los portales de estos medios.

Además, en un **tuit publicado esta mañana**, Krauze apuntó que la lista es una muestra evidente de intolerancia, persecución y mala fe. «Otro ataque a la libertad de expresión. No me intimidarán».

Joaquín López-Dóriga, columnista de Milenio y propietario de un sitio web de noticias que lleva su nombre, acusó en sus redes sociales que el mensaje de la oficina del presidente Lopez Obrador «es difamar para callar», pero aseguró que «nunca he recibido un peso del gobierno».

Registro el mensaje de la oficina del presidente @lopezobrador\_ que es difamar para callar. Conmigo no lo logrará y asumo todas las consecuencias. En lo personal reitero que nunca he recibido un peso del gobierno. Y a él le consta cuando fue jefe de gobierno de la #CDMX

— Joaquín López-Dóriga (@lopezdoriga) May 24, 2019

de los portales de estos medios.

Además, en un **tuit publicado esta mañana**, Krauze apuntó que la lista es una muestra evidente de intolerancia, persecución y mala fe. «Otro ataque a la libertad de expresión. No me intimidarán».

Joaquín López-Dóriga, columnista de Milenio y propietario de un sitio web de noticias que lleva su nombre, acusó en sus redes sociales que el mensaje de la oficina del presidente Lopez Obrador «es difamar para callar», pero aseguró que «nunca he recibido un peso del gobierno».

Registro el mensaje de la oficina del presidente @lopezobrador\_ que es difamar para callar. Conmigo no lo logrará y asumo todas las consecuencias. En lo personal reitero que nunca he recibido un peso del gobierno. Y a él le consta cuando fue jefe de gobierno de la #CDMX